

Communiqué de presse

Journée mondiale du SIDA 2024 : notre santé, nos droits

Luxembourg, le 25 novembre 2024 – A l’occasion de la journée mondiale du SIDA 2024, le service HIV-Berodung de la Croix-Rouge luxembourgeoise organise un grand nombre d’actions de sensibilisation et rappelle le droit à la santé.

On estime qu’en 2023, 39,9 millions de personnes vivaient avec le VIH dans le monde et qu’en cette même année, 1,3 million de personnes ont contracté le VIH. « *Le service HIV Berodung de la Croix-Rouge luxembourgeoise est là pour soutenir les personnes séropositives, que ce soit par un soutien psycho-médico-social, ou par la prévention* » rappelle Laurence Mortier, chargée de direction de ce service de santé de référence au niveau national.

L’accompagnement psychologique est adapté aux besoins de la personne qui en bénéficie. « *Il permet un soutien au moment de l’annonce de la séropositivité, pour réussir à en parler à ses proches, ou faire face à des discriminations qui demeurent* » détaille la responsable. Il est gratuit.

Pour en bénéficier, vous pouvez prendre rendez-vous au numéro 2755-4500, ou par mail à hivberodung@croix-rouge.lu. L’autre volet des activités du service couvre la prévention, qui se décline en actions de formation et sensibilisations, ainsi que le dépistage. La liste des permanences et des moyens de dépistage est disponible sur Croix-Rouge.lu.

Concernant les actions de prévention, ces dernières permettent de faire connaître la maladie, les possibilités de soutien et le droit à la santé, qui est le thème défini par l’Organisation Mondiale de la Santé pour cette journée mondiale du SIDA, qui se déroulera le 1^{er} décembre 2024. Retrouvez ci-après la liste de nos actions et venez nous rencontrer !

Actions organisées par le service HIV Berodung dans le cadre de la journée mondiale

- **Des distributions de préservatifs et de rubans rouges** auront lieu **le 29 novembre** de 7h30 et 9h30 en gare de Luxembourg et au funiculaire du Pfaffenthal, ainsi qu’au Shopping Center Cloche d’Or au niveau 1 entre la librairie Ernster et le Victorine de 11h30 à 14h.

Enfin, des distributions avec stand d’informations et un dépistage DIMPS auront lieu à Hamilius de 11h30 à 14h30.

- Le service HIV Berodung, en partenariat avec l’Atelier des Saveurs Namur, lance la vente des **Love Bretzel** dans les boutiques «Namur » **du 29 novembre au 9 décembre 2024**.

Façonnée en forme de ruban rouge, symbole de solidarité avec les personnes vivant avec le VIH, le Love Bretzel permet de soutenir cette cause. Pour chaque bretzel acheté, 1€ est reversé au service HIV Berodung afin de financer des actions de prévention et de soutenir les personnes touchées par le VIH.

Cette année, la délicieuse pâtisserie Bavaoise Framboise portera, elle aussi, le ruban rouge en chocolat pour marquer le soutien de Namur aux personnes vivant avec le VIH. Pour chaque part vendue, 0,20€ seront reversés à la Croix-Rouge.

Tentez de remporter un bon d'achat de 50€ auprès de la Confiserie Namur en participant au concours en partageant votre photo avec la Love Bretzel en public avec le hashtag #LoveBretzel2024, en taguant « HIV Berodung & DIMPS » ainsi que la « Confiserie Namur ». Rendez-vous sur notre page Facebook à partir du 29 novembre : <https://www.facebook.com/HIVBerodung.dimps>

- **Le 1^{er} décembre 2024 à 16h au Rainbow Center :**

Un moment de partage et de solidarité présentera les lauréats du concours «*Preventive Art - Art on Condoms* » ainsi que l'exposition des projets, organisé cette année autour du thème « My Party, My Safety » dans le but de sensibiliser le public à l'importance de se protéger même quand on fait la fête. Le service tient à remercier les partenaires de cette soirée : CAP4LAB, POST Luxembourg, Piranha et le Rainbow Center ainsi que Mme Yoko qui animera la soirée.

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Caroline Fréchar
+352 27 55-2127
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>